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Abstract (en)
Rotating piston machine (10) comprises a reaction sound absorber (50) which is divided by separating walls (55) into chamber parts (51b-e) and
an inner tube (52b, 52e) passing through each chamber part to feed gas through the sound damping chamber. Slots (54) are arranged on the inner
tube. Preferred Features: The slots are separated in the peripheral direction by bars. The ratio of the bar surface to the slot surface is less than 30%,
preferably less than 25%.

Abstract (de)
Eine trockenlaufende Drehkolbenmaschine (10) mit Reaktionsschalldämpfer (20, 30 , 40, 50, 60) umfasst mindestens zwei in einem Gehäuse
über Wellen und Lageranordnungen gelagerte Drehkolben, die miteinander gegenläufig kämmen, um einen Förderraum zu definieren, wobei die
Wellen über Steuerräder betrieblich miteinander gekoppelt sind, wobei der Schalldämpfer eine Schalldämpfungskammer (21, 31, 41, 51, 61), eine
Einlassöffnung (28, 38, 48, 58, 68), eine Auslassöffnung (29, 39, 49, 59, 69) und ein Innenrohr (22, 32, 42, 52, 62) aufweist, welches Gas durch die
Schalldämpfungskammer führt, und ist dadurch gekennzeichnet, dass auf dem Innenrohr mehrere Schlitze (24, 34, 44, 54, 64) im Wesentlichen in
Umfangsrichtung orientiert vorgesehen sind, wobei der Großteil des Gases durch das Innenrohr strömt.
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